



Los artículos de la categoría Opinión, son responsabilidad de quien los escribe.

Julio 4th, 2012, 05:18am

Nicaragua Hoy, la Revista Informativa de los Nicaragüenses

Principal Foros Por Categorías Estadísticas Mejores 10 Recomiéndenos Contáctenos

Menú Principal

- Principal
- Foros
- Noticias
- Opinión
- Documentos
- Por Categorías
- Enlaces
- Estadísticas
- Mejores 10
- Recomiéndenos
- Calendario
- Contáctenos

Buscar

Buscar

Mi Revista Informativa Nicaragua Hoy

- Ayuda
- Nuevo Usuario
- Ingresar

Quien está en Línea

Invitados: 32
Miembros: 0

Google

Gestión anuncios

Por Categorías >>> Noticias

Fantasías sexuales de hombres y mujeres son muy parecidas - Nicaragua Hoy

Noticias: 03.07.2012, 11:00:02 por Administrador

Fantasías sexuales de hombres y mujeres son muy parecidas - Nicaragua Hoy



Se ha podido probar científicamente que no existen diferencias significativas entre las fantasías sexuales que experimentan habitualmente las mujeres y los hombres. Un estudio de la Universidad de Granada ha revelado que ambos sexos fantasean con aspectos íntimos o románticos que involucran a la pareja o a la persona amada. Sin embargo, sí se ha confirmado la vieja creencia de que ellos piensan más tiempo en el sexo que ellas. Los científicos obtuvieron la información a través de una encuesta recogida de modo incidental en la que participaron más de 2.250 personas (hombres y mujeres en partes iguales) con edades de entre 18 y 73 años y que mantienen una relación de pareja heterosexual de al menos seis meses, destacó *Russia Today*.

A lo largo de su vida, casi el 100% de hombres y mujeres ha experimentado alguna fantasía sexual placentera y un 80% desagradable. Sin embargo, existen ciertas diferencias en lo referente a lo que fantasean ambos sexos. Entre las fantasías positivas que experimentan las mujeres predominan las de carácter romántico e íntimo. Los hombres piensan más a menudo de forma placentera en actividades exploratorias (búsqueda de nuevas experiencias) o intercambio de parejas. Las fantasías sexuales que experimentan de un modo más desagradable las mujeres son las relacionadas con la

sumisión sexual. En concreto, las mujeres piensan

Las últimas publicaciones del Foro

Encuesta

¿Cuál de los siguientes Poderes del Estado de Nicaragua, tiene para Ud. mayor legitimidad y credibilidad?

- Ejecutivo
- Legislativo
- Judicial
- Electoral
- Ninguno

Vote

Resultados

Google anuncios



Brazo robótico robolink®

Articulaciones
robóticas
multieje, Precios
Online. Entrega
en 24h.
www.iqus.es

MBA Empresas Tecnológicas

Fórmate para un
mejor empleo en
Nebrija Business
School
www.nebrija.com/...

Máster Agrónomos. UCAV

Posgrado oficial.
¡Matrícúlate ya!
Universidad
Católica de Ávila
www.ucavila.es

Dirección Estratégica

Máster en
Dirección
Estratégica de la
Comunicación i
de la Empresa
uvic.cat/es/maste...

alguna vez en la vida, de modo más frecuente que los hombres, en "ser forzadas a mantener relaciones sexuales".

El pensamiento de participar en actividades homosexuales tiene una connotación negativa más a menudo para los varones que para las mujeres. Además, los investigadores señalan que tener fantasías sexuales "favorece aspectos como el deseo o la excitación sexual, por lo que son un indicador de salud sexual". Los resultados completos del estudio se publicarán en otoño de 2012. Actualmente los científicos españoles quieren investigar la influencia de las fantasías desagradables en determinadas conductas sexuales. La encuesta para los que deseen participar está disponible en el siguiente enlace: <http://encuestasexualidad.ugr.me>

Carta Bodán



Dirigente inmigrante:



**"Nicaragua está
hundida en un caos
de valores"**

Del Blog de Samcam:



**Las diatribas de
Ortega**

[Imprimir artículo](#)
[Suscríbese a esta categoría](#)

Comentarios sobre este artículo:

Ningún comentario hasta ahora.

**Leer noticias más
recientes**

Nicaragua Hoy - Revista
Informativa

- Sigue rebelión rojinegra en Nindirí - Nicaragua Hoy
- Jóvenes opositores enardecidos con el PLI - Nicaragua Hoy
- Canal pondría en peligro principal reservorio de agua en Centroamérica - Nicaragua Hoy
- Fabio Gadea critica ley de Canal